

le mot du maire



La Ville d'Orléans souhaite la bienvenue au deuxième Salon du Lycéen et de l'Étudiant.

Organisé en liaison avec l'Université, l'Éducation nationale, l'ensemble des établissements scolaires, la région Centre, le journal l'Étudiant et tous ceux qui ont à cœur de présenter leur profession, ce salon témoigne de la volonté de la Ville d'Orléans de donner la priorité à la formation.

Nous avons souhaité renforcer, cette année, l'information sur l'enseignement professionnel.

Le Salon du Lycéen et de l'Étudiant apporte une information très large sur les établissements d'enseignement, les différentes filières, sur les carrières et les métiers. Ce faisant, il favorise l'orientation.

C'est pourquoi, je souhaite plein succès à cette manifestation.

*Jean-Pierre SUEUR
Secrétaire d'Etat
Maire d'Orléans.*